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Araraq uara, --_,/ ,L/ -~c__ __ 

Considerando que tenho recebido vário pedidos de 
implantação de canà1etas em várias ruas da cidade. 

Considerando que tenho encaminhado para a 
prefeitura em forma de indicação, e ao me informar sobre o andamento das 
mesmas fui informado que não existe equipe para realizar este serviço. 

Requeiro à Mesa, satisfeitas as formalidades 
regimentais, seja oficiado ao Exmo. Prefeito Municipal, no sentido de que nos 
informe: 

1 - Existe planos de se formar equipe para este 
serviço, e qual a previsão do referido serviço voltar a ser executado. 

Sala das sessões "Plínio de Carvalho",06 de Agosto de 2018. 
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PALACETE "VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO" 

GABINETE DA PRESIDÊNCIA 

Continuação do Requerimento nº 1121/2018 
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